

危険予測をしっかりと！

- 高齢ドライバーは、安全確認を十分に
 - 二輪車は、他のドライバーが自分に気付いてないかもしれない
- ◇ デイ・ライトで知らせましょう…自分の車◇

2016年05月02日(月)

4月24～30日に愛媛県で死亡事故が計3件相次いだことを受け、県警交通部は1日、県内に交通死亡事故多発注意報を出した。3日までの3日間、幹線道路での交通指導・取り締まりの強化、高齢者への声掛け・保護誘導活動などを実施する。高齢ドライバーによる事故や、二輪車の運転者が死亡する事故が発生しており、交通企画課は「特に高齢ドライバーは安全確認を十分に行ってほしい。二輪車は他のドライバーが自分に気付いてないかもしれない」と呼び掛けている。

「なれた道・なれた仕事」に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中すること

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

気のゆるみ 飲酒運転厳禁！ 気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

子供は、動く赤信号！

ひき逃げで捜査、路上に倒れていた男性死亡

先に、他の車両がひいた痕跡が判明

◇ ドライブレコーダーで、正確な状況を示しましょう◇

2016年5月2日 10:19

2日午前3時20分ごろ、栃木県の農免道路で、路上に倒れていた、造園業手伝い男性(33)が、乗用車にひかれ、間もなく死亡した。警察によると、乗用車を運転していた会社員の男性(19)が、倒れていた男性をひく前に、他の車両が介在していることが判明し、ひき逃げ事件として捜査している。

交通量の少ない住宅街の路地

スケボーに腹ばいの5歳男児、車にはねられ重傷

2016年5月2日(月)21時52分

1日午後3時ごろ、埼玉県の市道で、近くに住む5歳男児が前から来た軽乗用車にはねられた。男児は首などに重傷。警察は同日、自動車運転死傷処罰法違反(過失致傷)の疑いで、軽乗用車を運転していた、建設作業員の男性容疑者(21)を現行犯逮捕した。現場は交通量の少ない住宅街の路地。男児は軽乗用車が、ほぼ直角のカーブを曲がり切ったところではねられた。男児はスケートボードのような遊具に腹ばいになり、兄と遊んでいた。

地面にチョークで絵を描いて遊んでいた6歳の女児

祖父の車にはねられ重体

[2016/5/2 19:40]

2日午後1時ごろ、稚内市の住宅の敷地内で、小学1年生の女児(6)が祖父の運転する車にはねられる事故がありました。女の子は意識不明の重体です。警察は、運転していた祖父の容疑者を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。当時、女児は地面にチョークで絵を描いて遊んでいたということで、容疑者は「孫に気が付かなかった」と話しています。

「ぼーっとしてよく前を見ていなかった」

信号待ちのトラックに追突 3台玉突き事故 高齢女性が死亡

2016年04月28日 11:00

26日午前7時40分ごろ、千葉県の国道で軽乗用車が信号待ちで停車中のトラックに追突、前方の軽乗用車を含め計3台が絡む玉突き事故が発生した。追突した軽乗用車の助手席に乗っていた、無職の女性(96)が胸などを打ち、搬送先の病院で死亡したほか、3人が軽傷を負った。警察によると、追突した軽乗用車は女性の娘(65)が運転しており、「ぼーっとしてよく前を見ていなかった」などと話している。

誤ってアクセル踏む…花壇に座る86歳女性、車にはねられ死亡

2016年5月2日(月)21時36分

1日午後3時40分ごろ、埼玉県の道路に面した花壇に座っていた、無職の女性(86)が乗用車にはねられ、病院に搬送されたが間もなく死亡した。警察は同日、自動車運転処罰法違反(過失致傷)の疑いで、車を運転していた、無職の女性容疑者(68)を現行犯逮捕。容疑者はエンジンを掛けたままブレーキを踏み停車中、車が前進したことで慌ててブレーキを踏み直そうとしたが誤ってアクセルを踏んだという。